
令和４年度第７回地域タウンミーティング（松原）意見一覧 

 

日時：令和４年９月１５日（木） 午後７時～午後８時 

場所：ふれあいセンター ３階多目的ホール 
 

① 松原公園の樹木の伐採等について【区】             

② 都市計画道路伊東駅伊東港線の拡幅整備について【寺山町】 

③ 松原公園の整備について【寺山町】 

④ 市道伊東駅・伊東港線のラバーポールについて【猪戸２丁目町内会】 

⑤ 西小学校の閉校について【寺山町】 

⑥ 市役所の市民サービスの向上について【あんじん通り商店街】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（松原）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 松原区-① 

松原公園の樹木の伐採等について【区】 

先日このことについて松原区から要望書を提出しましたが、今後の整備についてお考えを聞

かせてください。 

回 答 

松原公園につきましては、繁茂
はんも

した樹木伐採や枝落とし等の整備、新たなトイ

レやベンチの設置の二点について８月１９日に要望書をいただいております。 

繁茂
はんも

した樹木伐採や枝落としにつきましては、業者によれば、松原公園は高所

作業車など重機
じゅうき

が入れない場所であることから、整備にはツリークライミングに

よる特殊作業が必要となり、相当な費用が掛かるとのことです。 

また、一度伐採や枝落としをしても樹木は常に成長することから、継続して景

観を維持していくための管理方法なども検討していく必要があります。 

以上のことから、すぐに整備することは難しいと考えますが、松原区の皆様や

利用者からのご意見を伺う中で、引き続き検討してまいります。 

次に、新たなトイレやベンチの設置につきましては、観光トイレや都市公園の

利用状況などを考慮した中で、優先順位を付けて計画的に実施しており、全体計

画の見直しを含め検討してまいりますので、ご理解の程よろしくお願いいたしま

す。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（松原）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 松原区-② 

都市計画道路伊東駅伊東港線の拡幅整備について【寺山町】 

市民がより安全で安心できる道路にするため、また駅からの玄関口の一つとして景観向上や

円滑な避難にも配慮して、計画通り拡幅整備をお願いします。 

  

回 答 

都市計画道路としての伊東駅伊東港線につきましては、令和元年度から２年度

にかけて実施した都市計画道路必要性再検証業務において廃止の方針となりまし

た。この廃止の方針に一部の方から見直しのご意見をいただいていることから、

現在、意見交換を行っているところであります。 

伊東駅伊東港線の現状としましては、地域の生活道路として、市民が徒歩によ

る通勤や通学、買い物等で利用したり、伊東駅からの観光客が宿泊施設まで利用

したりと、徒歩によるアクセス道路として使われている道路でありますので、引

き続き、安全対策や景観向上、円滑な避難路としての整備を進めてまいりたいと

考えております。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（松原）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 松原区-③ 

松原公園の整備について【寺山町】 

 私は松原・八幡神社の宮司として、隣の松原公園と連担して災害時の避難や救助活動のお役

に立つべき役割があると思っています。境内に防火水槽を埋設したいとの消防からの要請を快

諾し、神社本庁の厳密な許可申請手続を何回もの打合せを経て行ったのも同じ思いからです。 

 ぜひ、街中に近く安全な高台にある松原公園が災害救助等の拠点となるよう、防災用品の倉

庫や、防火水槽の水を飲料水として利用できるような設備を設置するなどの整備をお願いしま

す。 

また、現在公園内にはほとんど遊具がないため、子どもたちが楽しめる遊具を設置し、桜や

紅葉を植栽するなど、特色のある公園にしてください。 

回 答 

現在市内には、地域が一体となって防災活動を行うために町内単位で組織され

ている「自主防災会」が１６８組織あり、松原公園周辺は寺山町自主防災会の活

動エリアに含まれております。 

本市では毎年、各自主防災会からの要望を取りまとめ、必要に応じた防災資機

材の交付を行っており、資機材の中には防災倉庫も含まれております。松原公園

につきましては、以前から設置されていた防災倉庫が老朽化したことにより、令

和３年度に交換設置の要望をいただき、新しいものを設置しております。 

防災倉庫本体及び倉庫内の物品の管理につきましては、各自主防災会が行って

おり、それぞれの地域の実情や防災への取組に沿うよう、毎年の要望内容を決定

していただいておりますので、松原公園を災害救助等の拠点とするような活用方

針につきましても、寺山町自主防災会または松原地区を統括する松原連合自主防

災会と協議の上、市に要望いただければと思います。 

また、子どもたちが楽しめる遊具の設置につきましては、現在、市内の都市公

園について遊具の設置数や老朽度、地域からの要望等を考慮しながら計画的に進

めているところであります。 

松原公園につきましても、順次設置する予定となっておりますので、設置に当

たっては、遊具の種類や設置箇所等について、地域の皆様と事前に協議をさせて

いただきたいと考えております。 

植栽につきましても、遊具の設置と同様に、樹木の選定や植栽後の維持管理な

どについて、事前に協議をさせていただきたいと考えておりますので、よろしく

お願いいたします。 
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意 見 区 松原区-④ 

市道伊東駅・伊東港線のラバーポールについて【猪戸２丁目町内会】 

 今年の初めに市道伊東駅伊東港線に設置されたラバーポールについて、歩行者の安全を確保

するためという主旨は分かりますが、歩行スペースが狭く、スーツケースを引いた観光客やカ

ートを引いた高齢者などは歩きづらい状況です。また、通行車両がすれ違いにくく、通行に時

間がかかる上に、ポールに接触している車が散見されます。 

この道路を利用する人々から不満の声が上がっていますので、ラバーポールの撤去について

検討をお願いします。 

回 答 

市道伊東駅・伊東港線は、道路幅員が狭小であることに起因し、歩道と車道と

を明確に分離するための縁石や段差を設けることができません。 

このため、何らかの安全対策を講じる必要があるものと認識し、警察等とも協

議した中で、ラバーポールを設置することで、歩行者や車両の通行の安全を確保

しているところであります。 

ラバーポール設置部分について、歩きづらいとのご意見ですが、歩行者と通行

車両の接触が懸念される交差点や横断歩道に設置しており、歩行者の安全を優先

した安全対策であることのご理解をお願いいたします。 

また、通行車両がすれ違いにくいとのご意見に関しましては、すれ違いに注意

を払うことで、通行車両の速度抑制にもつながるものと考えておりますことから、

こちらも、ご理解をいただきたいと考えております。 

今後につきましては、この度寄せられたご意見等も参考にし、必要に応じて警

察等関係機関とも協議を行うなど、安全対策を図ってまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（松原）における意見及び回答（要旨） 
 

5 

 

意 見 区 松原区-⑤ 

西小学校の閉校について【寺山町】 

 令和５年４月から東小学校・西小学校・旭小学校が統合することに伴い、西小学校が閉校し

ます。北中学校も今後その在り方について検討がなされると聞いています。 

現在、市ではコンパクトなまちづくりに取り組もうとしていますが、その結果、市街地周辺

の人口が増え、子どもたちも増えたら、閉校したものをまた再開することになりませんか。 

回 答 

このたびの３校の統合につきましては、少子化が加速度的に進み、一学年一ク

ラスしか設けられない状況が生まれている中で、子どもたちの教育環境を整える

べく、様々な議論を重ねて決定した経過がございますので、ご理解いただきたい

と思います。 

今後につきましても、児童数の推移を注視しながら、子どもたちのことを第一

に考えて対応してまいります。 
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意 見 区 松原区-⑥ 

市役所の市民サービスの向上について【あんじん通り商店街】 

市役所は縦割りで、他の部署の業務についてわかっておらず、部署同士の連携もできていな

いと感じます。一つの事柄に対して、複数の部署で手続が必要な場合には、漏れがないように

案内してほしいです。 

回 答 

いただいたご意見を真摯に受け止め、丁寧な案内に努めてまいります。 

 


